



いづみ

令和7年6月27日
第 3 号

第73回 体育大会

5月28日(水)に、第73回体育大会を行いました。初夏の日差しを感じさせる晴天の下、生徒たちは力一杯がんばっていました。その姿は、太陽に負けないくらいまぶしかったです。生徒数の減少に伴い、今年度の体育大会が3団で行う最後のものになります。生徒たち、特に3年生は、最後の3団制を是非成功させたいと強い気持ちで参加していました。体育大会の最後には、3年生から後輩に向けてのメッセージを送り、来年度も今年度同様、立派な体育大会にしてもらいたいという願いを伝えていました。

また、広報として、大成会や地域の方に写真撮影でご協力いただきました。大変ありがとうございました。

開会式 準備運動 エール交換



短距離走

1年 A・R A・S H I 2025



2年 二刀流ジャンパーズ

3年 奪い合いは突然に ~君のタイヤ、ぼくのもの~



綱引き



選抜リレー



団演技



生徒の声から

- ・今回の体育大会は各団の団員全員が仲間を信じて最後まで戦い抜いた最高のものになったと思います。僕は、今回の体育大会で仲間と協力して取り組む楽しさ、最後までやりきる楽しさ、そしてやりきったからこそ味わうことが出来る達成感を感じることができました。この体育大会で感じたことを忘れず、これから学校生活を過ごしていきたいです。(体育大会実行委員長)
- ・今回の体育大会で、団長という立場で団員をまとめあげる難しさを実感しました。全体を見て判断し、的確な指示を出すことが大変でしたが、とても大きな力を身に付けることができたと思います。不安な気持ちもありましたが、最後まで全力でやりきることができてよかったです。最高の思い出ができました。(青龍団団長)
- ・今回の体育大会を通して一番強く感じたのは「仲間」の大切さです。1人ではできないことも仲間と一緒に乗り越えられると実感しました。練習中に意見がぶつかることもあったけれど、仲間と向き合うなかで成長のチャンスになりました。本番で、みんなが一丸となって団演技を成功させた瞬間の達成感は一生忘れることのできない宝物です。(白虎団団長)
- ・僕は「参加する全員の記憶に残る体育大会」を目標に団活動に取り組んできました。結果として賞は獲れなかったけれど、朱雀団全員が全力で競技し、全力で応援していたので、目標が達成出来て満足しています。僕たちの思いは、大中生の皆さんにしっかりと受け継がれていると思います。きっと後輩の皆さんなら、益々大泉中を発展させていくことができると思います。今回の体育大会で団長を務めさせていただけて本当によかったです。(朱雀団団長)

富山市中学校総合選手権大会

6月13日(金)～15日(日)に行われた市選手権大会での結果です。生徒は全力でがんばりました。その結果、県大会に出場を決めた部活動もあります。

- バスケットボール 1回戦 敗退
- バドミントン 団体 2-0 (附属中) 1回戦 勝利 0-2 (MASTER-PIECE) 2回戦 敗退
個人 【ダブルス】 2回戦進出ペアあり
【シングルス】 2回戦進出 2名
- バーボル 1回戦 敗退
- ソフトテニス 【団体】 予選リーグ突破 決勝トーナメント進出 1回戦 附属中に敗退
【個人】 2回戦進出ペアあり
- 卓球(男子) 【団体】 予選リーグ突破 決勝トーナメント進出 準決勝進出 団体3位
【個人】 2回戦進出6名、3回戦進出1名
- 卓球(女子) 【個人】 1回戦 敗退
- 新体操 【団体】 1位(Mue RG山室)
【個人】 総合1位 個人フープ1位 個人ボール2位

以上の結果から、卓球部男子団体と新体操部が7月に行われる県選手権大会に出場します。応援よろしくお願いします。

大中ボランティア大作戦(清掃ボランティア)

6月18日(水)に、「大中ボランティア大作戦」を行いました。今回は、体育大会の団ごとに分かれ、地域清掃を行いました。今回は、大成会の方々にもお手伝いいただき、一緒に校区の清掃を行いました。ご協力ありがとうございました。今後も地域に役立ち、信頼される学校を目指して行動したいです。



7月の行事予定

- 3日(木)～4日(金) 3年生確認テスト
- 7日(月)～11日(金) 「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」
- 17日(木)～22日(火) 保護者懇談会
- 24日(木) 終業式